Pressemitteilung

Offene Ateliers in Durlach und Grötzingen am 7. und 8. September 2024

In den östlichen Stadtteilen von Karlsruhe in Durlach und Grötzingen gibt es eine rege Kunstszene, die traditionell alle 2 Jahre am Ende des Sommers ihre Ateliers dem kunstinteressierten Publikum öffnet. Auch in diesem Jahr beteiligen sich wieder über 40 lokale Bildende Künstler und Künstlerinnen aus den Bereichen Malerei, Zeichnung, Druck und Skulptur an dieser mittlerweile schon traditionellen Veranstaltung und laden ein zum Atelierbesuch und persönlichen Austausch.

Geöffnet sind die Ateliers in Durlach und Grötzingen am Samstag und Sonntag, den 7. und 8. September jeweils von 11 Uhr bis in die Abendstunden. Eine gemeinsame Eröffnungsveranstaltung findet am Freitag, den 6. September ab 19 Uhr auf dem Niddaplatz in Grötzingen statt (bei schlechtem Wetter im benachbarten Begegnungszentrum).

In einem Rundgang durch die teilnehmen Künstlerateliers kann man in kurzer Zeit sehr unterschiedliche Arbeitstechniken und Künstlerpersönlichkeiten kennen lernen. Man hat Gelegenheit, den Kunstschaffenden in ihrer angestammten Umgebung über die Schulter zu schauen. Im persönlichen Kontakt erfährt man viel über die Hintergründe und die Motivation der beteiligten Künstler und Künstlerinnen und erhält einen vertieften Einblick in den konkreten Entstehungsprozess ihrer Arbeiten. Auch wenn man einzelne Künstler oder Künstlerinnen aus

vorangegangen Besuchen bereits kennt, kann man eine Ecke weiter doch wieder neues und überraschendes entdecken.

Zusätzlich ermöglicht die Veranstaltung auch einmalig Zugang zu Ecken und Hinterhöfen in Durlach und Grötzingen, die normalerweise für die Öffentlichkeit nicht zugänglich sind.

Die Veranstaltung fokussiert sich ganz bewusst auf die lokale Kunstszene mit professionell arbeitenden Bildenden Künstlern und Künstlerinnen, die entweder ihren Wohnsitz oder ihren Atelierstandort in Durlach oder Grötzingen haben. Auch mit dieser Beschränkung ist eine große Vielfalt künstlerischer Techniken von der Malerei, über verschiedene Drucktechniken bis hin zu Collagen, Skulpturen und Objekten und Keramikarbeiten zu entdecken.

Für das Publikum sind zentrale Infostellen in Durlach beim Rathausgewölbekeller in der Pfinztalstrasse und in Grötzingen bei der Galerie Kunstfachwerk N6 in der Niddastrasse 6 eingerichtet. Hier kann man sich einen Überblick über die beteiligten Kunstschaffenden und die jeweiligen Atelierstandorte verschaffen. Hier liegt auch, wie in allen beteiligten Ateliers, eine detaillierte Veranstaltungsübersicht inclusive Lageplan aller beteiligten Ateliers in Durlach und Grötzingen aus.

In einigen Ateliers werden auch noch zusätzliche Programmpunkte wie z.B. Lesungen oder Performances angeboten. Details hierzu im Internet und in der gedruckten Veranstaltungsübersicht.

Zeitplan

Freitag, 6. September, 19.00 – 21.00 Uhr: Eröffnungsveranstaltung auf dem Rathausplatz in Grötzingen (bei schlechtem Wetter im benachbarten Begegnungszentrum)

Samstag, 7. September, 11.00 – 20.00 Uhr: Besuch in den Offenen Ateliers in Durlach und Grötzingen

Sonntag, 8. September, 11.00 – 18.00 Uhr: Besuch in den Offenen Ateliers in Durlach und Grötzingen

Weitere aktuelle Informationen und alle Künstlerprofile unter

www.offene-ateliers.org